
Pièces Studio

Superficie 18 m²

Référence GB119

Prix 119 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  port  -  riquier  dans  une  résidence  récente,  idéalement  située  rue  barberis

dans le quartier prisé de nice - port - riquier, se trouve ce charmant studio au 2ème

étage,.  Ce  studio  offre  un  agencement  fonctionnel  comprenant  une  entrée  avec

placard  intégré,  une  pièce  principale  lumineuse  avec  une  cuisine  entièrement

équipée,  et  une  salle  de  douche  avec  toilettes.  De  plus,  il  bénéficie  d'une  belle

terrasse où vous pourrez profiter de moments de détente en plein air. Actuellement

loué, cet espace représente une opportunité attrayante pour ceux qui recherchent

un investissement locatif sûr ...

Nice - port - riquier in a recent residence, ideally located rue barberis in the popular

district of nice - port - riquier, is this charming studio on the 2nd floor, . This studio

offers a functional layout including an entrance with built-in cupboard, a bright main

room with  a  fully  equipped  kitchen,  and  a  shower  room with  toilet.  In  addition,  it

benefits  from  a  beautiful  terrace  where  you  can  enjoy  moments  of  relaxation

outdoors. Currently rented, this space represents an attractive opportunity for those

looking for a secure rental investment in a dynamic area of nice. To seize quickly ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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